

Forums pour l'entourage

## Drogues = troubles du comportement ? HELP

Par Profil supprimé Posté le 15/03/2020 à 17h03

Ma meilleure amie depuis 10 ans se drogue depuis bientôt 4ans. Elle a commencé par fréquenter des gens.. pas très fréquentables, personnellement je ne les aies jamais appréciés. En tant qu'amie, j'ai toujours essayé de l'aider sans être trop intrusif, mais là, s'en est trop.

Cet été nous sommes parties en vacances, et c'est depuis cette période que j'ai senti un froid. Elle a soudainement eu des sautes d'humeurs, elle s'est sentie agressée violemment sans aucune raison, aussi d'un coup elle peut se renfermer sur elle-même et ne plus parler, même si tout se passe bien, et qu'il y a du monde autour. Des fois aussi elle est agressive, ou ne fais absolument aucun effort pour voir sa famille, ou une partie de ses amis.

Elle ne m'a jamais parlée de ses "autres" amis, alors qu'elle connaît absolument tout mon entourage (famille et amis), et étant quelqu'un d'ouvert d'esprit, je ne comprend pas.

J'ai toute sorte d'amis, et je suis riche d'eux car tous m'apportent énormément d'ouverture d'esprit, cependant, quand j'ai rencontré un de ses """"proches"""" j'ai cru tomber des nues.

Une espèce d'abrutie, sans aucune considération des autres, h24 démolie, aucune conscience de la réalité extérieure,

Mon amie est, sans la mettre dans une case, quelqu'un de raffiné, de respectueux, et d'intelligent. Je l'ai toujours respectée, quelles que soient ses erreurs, ses goûts, ... Mais personne n'est capable d'apprécier (selon mon humble avis), à moins d'avoir une cervelle vide, ce genre de spécimen.

Comment expliquer ce phénomène ? Je ne comprend plus rien et je suis lassée de subir.

Nous avons 20 ans.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 24/03/2020 à 00h09

Tu connais ton amie et malgré la drogue ça reste toujours la même personne, raffinée, respectueuse et intelligente. Tu as rencontré un de ses « proches » alors qu'elle ne te présente jamais personne et ne te parle pas de ses autres amis. Ce n'est sûrement pas contre toi, elle sait déjà ton avis dessus et peut-être qu'elle ne l'en aime pas non plus. Du coup, la question qui se pose après c'est pourquoi elle continue de traîner avec eux s'ils lui apportent rien ? Peut-être ces personnes lui font juste oublier ou ils sont peut-être là pour un intérêt et c'est la seule chose qu'elle sait gérer dans sa vie. Ma réponse n'est sûrement pas la meilleure mais même si t'en a marre de subir malgré les avertissements que tu lui fais et même si elle ne les écoute pas et qu'elle en

fait qu'à sa tête encore ne la lâche surtout pas. Elle a besoin de toi. Même si ses actes prouvent le contraire Quand elles se renferme alors que tout se passe bien à la base ou quand elle est agressive pour rien etc ce n'est sûrement pas voulu. Elle ne sait sûrement plus comment agir même avec toi ou sa famille. Elle veut pas te décevoir ou expliquer son point de vue car si elle le fait elle sera « jugée » ou ira contre ton sens et ce n'est pas de ça qu'elle veut. Du coup elle cherche plus à s'expliquer ou à comprendre, elle préfère être « absente » en quelque sorte. La drogue explique certaines choses mais n'explique pas tout, j'en suis sûr qu'elle voudrait passer plus de temps avec sa famille mais si elle en passe plus elle a sûrement ses raisons et ça doit lui faire mal de faire certains actes alors qu'elle sait que c'est pas les bons. Mais c'est plus simple pour elle, de fuir au lieu d'affronter ce qui ne va pas vraiment. Ton amie assume ses choix mais si elle fuit les personnes qu'elle aime c'est sûrement qu'elle leur a fait déjà trop de mal et même si ses proches lui ont pardonné, elle n'arrive pas à se pardonner.. du coup elle se punit.